

学校ボランティアだより

「やれることを、できるときだけ、楽しみながらする」学校支援活動です。

学校支援地域本部コーディネーター

岩淵 樹代子(6-2)

星野 鮎子(5-2)

春の季節飾り

ボランティア登録者のみなさんが沢山のお花の紙飾りを作ってくれました。卒業、入学の時期にぴったりの明るい花たちが学校中に咲きました。ご協力ありがとうございました。

台中での浴衣の着付け

コロナの為、2年間実施できなかった浴衣の着付けを学ぶ家庭科の授業にボランティアとして参加しました。着物姿の先生が5名も来校され小グループごとに分かれてひとりずつ着れるようになることを目標にじっくり指導してくださいました。所作や畳み方まで教えていただき私自身とても貴重な経験ができました。「今年の夏まつりは自分で着付けできる！」と笑顔の生徒さんもいましたよ♪

今後小学校と中学校とのなごりは益々強くなっていきます。台中の雰囲気を知りたいな～や、近所の中学生に会いに行こう～などあれば気軽に台中のボランティアに是非ご参加ください。漠然とした不安が消えると思います。



落ち葉掃き

今年度は桜の花びらと葉の掃き掃除から始まり、秋から冬は落ち葉の掃除とほぼ通年のご協力をいただきました。「今年初めて参加してみたよ」と言ってくれた方もいっしょに少しずつ活動が広がっている感覚を感じとてもうれしかったです。来年度も学校の環境整備にご協力お願いいたします。

雑巾お礼

年度末恒例のタオルの寄付、雑巾の縫製に今年度もご協力いただきありがとうございました。とても沢山の雑巾が出来上がりました！雑巾は子どもたちに届けられ熱心な清掃活動のお供となります。タオルの寄付だけ。縫製だけ。でも充分です。ご自宅に不要のタオルがありましたら先生、学校受付にご提出ください。

【あとがき】今年度もコロナとの共存を考えながらの活動でしたが、みなさんのご協力をいただき東小らしい活動ができたと思います。

私事ですがコーディネーターとして3年間活動してきましたが今年度を持ちまして次の方にバトンタッチさせていただきます。これからも次々にバトンが繋がり、ボランティア活動が大きな輪になりますように。

今後は地域ボランティアとして東小を自分の母校の気持ちで見守っていきます。

ありがとうございました。

岩淵



※イメージ

